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国に広める会」の伊東かおる氏から漫談とものまね

を兇せて1頁きながら皆さんと楽しく過ごしたいと思

います。

次回家族会は12月11日のクリスマス会となります

が、以前、幹事と親睦委員長とで「誰を呼ぼうか」

と話しておりました時、歌手のジュディーオングの

話がでまして、たまたま私が東京で知人の息子さん

の結婚式にl11席させて頂いた時にジュディーオング

さんが私の隣のテーブルにおられましたことから縁

ができ、又、知人が同じマンションで大変親しくし

ておられるI没I係もあり家族会に来て頂くようにお

願いをしてありますので当日は多数の御出職を賜り

ますよう宜しくお願い致します。

矛…………響， きょうの例会侭…………笥
唯

;第912回平成13年8月7日(火） 1
囎澤‘侭ｼ製‘榎ｼ挙詫傷"侭傷‘,罹浮,侭一一参‘,-1,‘涙’響‘漬：震u‘,愚ｼ鯵‘,‘穂ｼ勢‘穂：辞,‘涙ｼ勢毎弾‘横ｼ壁

クラブフォーラム(SAA･会員増強）

財剛奨学生 ！~|'ｲ;1・ るりさん州|工|挨拶

財団奨学生賜場今|］子さん出発樅拶

へ

侭…震‘'侭……轡，先週の記録‘祷舘窪"､鳶……補3

$第911回平成13年7月28日(土） 曇り：
夏季家族会 唯唯

13

％ (ｽｰﾊｰｲﾘｭｰｼｮﾝ､デビッド･カツﾊｰﾌｨｰﾙﾄ） ；
於：レインボーホール l5時3()分：唯

孔
略囎琴侭響‘,急ｼ些序響‘漬ｼ製,‘横ｼ会p‘痕ｼ農廻舜濯‘,､ご謬耐"";尋,‘,馬’響‘表ｼ鐸,‘,ﾐﾂ-両紗砿ｼ農‘,‘，息ｼ製

囹"奉仕の理想”

囹出席報告

会貝 69(63)禍 出Wi'i 39名

出職率 61.90%

前々回 7月17日（修正出ljY率) 96.77%

囮ビジター紹介

豊川RC 牧野一郎君

錫ビジター数(7/31) :16名

露ゲスト紹介

財団奨学生 ‘馬場今日子さん

二村親睦活動委員長挨拶

木日は休日のところ多数ご参加頂きありがとうご

ざいます。カッパーフィールドはいかがでしたでしょ

うか？ この後は漫談ショーもございますので夜景

を兄ながら美味しいお食事と共にお楽しみ下さい。

デビッド・カッパーフィールドへ
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1．本日の家族会は3旧（火）の例会変吏となってお

りますので、 31｢Iの例会はございません。

2．次回例会終了後、 クラブアセンブリーを|淵催致

しますので、 1!"$役典・各委興長はお残り下さい。

鮒TrDoCc繩c束潅.･繩目＆
…

|笹野会長挨拶’

皆さん、今晩は。座乗家族公に公興の皆様始め家

族の方々にお集まり噸きましたことを心からお礼申

し上げます。

先程、デビッド・カツパーフイールドのマジック

ショーを見せて頂きました‘，大変人気のあるショー

だけに早くから二村親|朧涌肋委興艇には取計いをし

て頂き、素IIi!iらしい雌しに本当に感激致しました。

この後は加藤人慨さんの御紹介で|,名,li朧弁を全

ランダムに選んだ観客を郷台に_'二げ種も仕掛けも

ないことを証明。観客自身が|:1の前で体験するイリュー

ジョンの数々･人が消えたり、 ｜瞬間移動したりとf

砒の連続。

－1－

I …屋霧一藷 籾聡・変身・彊腫 泰紙糟霊闇認§慈使卿陛でお蹴藷瀞。



会懇 親 ”……………＝…一一一＝昌一､2一一一………………一一一一……………＝

ショーの興溌冷めやらぬ1'1，バスにて例会場のホ

テルオークラレストランに稚動。久しぶりの夏季家

族公にはご夫人22名ご家族15名が参加。残念ながら

ショーは観れなかったけれども、 |#l1会にはご参加噸

いた方も何人かいらっしやり、 2/1階の絶紫のロケー

ションで牧野親睦活動副委員長による,il公で進行。

1'1帷料理に所鼓みを打ちながら、火須浪芸場で呪ｲI§

も活雌!|'の伊･東かおる氏の軽妙な名1I｢歴ﾌ1,の語りl _I

調での漫談には皆さんも爆笑。

脅鶏

野

弟醸蕊議

“名古屋弁の漫談に宴も続々和やかになったようで

す。今[]のI没営をII｣､!jして頂いた会良・幹事・ 去村

親睦活動委興腿の方々に感謝'l'し上げます｡”との小

坂j|皇副会長の挨拶により閉会となりました。

とにかく、マメ。 「 1分が芙男了じゃないと知ってるか

ら、電話に、 Eメールに、脳り物に、食事にと、 とに

かく努ﾉJする‘，だから、結果的にもてることになるん

です｡」特にII1年'ﾉ)性はセリフもうまいし泗落たお店

に連れて行ってくれる。群い女の子にとっては、本､％

に嬉しいはずですよ｡.｜と荷っておられます。

不倫はおススメしませんが、マメな男性は女性に

とって鱸しいｲ〃fではあるようです。昔から“恋愛は

活ﾉJの源”とI I'しますが、 さていかがなものでしょうか。

癖…………響'先々週の記録‘涙制…………常
;第910回平成13年7月24日(火） 晴；
k%g4,"噂ｼ"‘,愚ｼ篤"‘,患ｼ‘夢,‘,ﾐﾂ秒緑陰‘，ボッ些戸琴示,轡‘病ﾂｰ､ﾐｳ-侭"‘,層ｼ饗一"《,ごｼ型､爵ﾂｰ面無
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囹"奉仕の理想”

圏出席報告

会貝 69(62）名 出席 ’1‘1名

出席率 7097％

前々II'1 7月10日（修正出席率) 98.:11%

錫ビジター紹介 l名

圏ゲスト紹介

財|､il奨学生 馬場今II-fさん

圏8月の会員誕生日

河村省（8/6)、伊藤さん(8/12)、 ｜ﾉl･膝消(8/17) 、

!"1"I (8/20)

麻雀会成續一一一一一
於：松楓閣 7/26 （木）

NAME MARK

佐久間良端 +31.000

介入経昭 +29,900

↑伽!f _侭存 +24,10()

加滕亜雄 △32,800

(参加背12名、優勝祝賀会]4名）
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｜佐久間幹事報告’
1 .本RI#l1会終r後、理輔役員会を開樅致しますので、

理事役興の方は2階橘の間にお集まりドさい。

2．次Iul例会は夏季家族会で、 28H(土) 31If30分よ

り名古屋市総合体育館レインボーホールにて開催致

しますので、 31日（火）の例会はございません。

3． 2000年度財阿l奨学生の中村るりさんよりお土産を

撒いておりますので、お配り致します。
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|笹野会長挨拶’
林典1:II!fさんの小説は男女の機微を本M1に巧みに柵

かれていると感心します。

彼女いわく 『今、恋愛するには、肌幡のｿj'|'|§の方が

断然有利だと思います。結婚していると不利に兄えま

すが、 「僕は名を愛しているけど、変がいるから辛い｡」

とか、 「女腸とは、もう何年も、 そういう|腱l係じゃな

い」と(_了われると、符い女性も、 II1fi:代の独身のり）

の子とダラダラ付き合うよりもぐっと緊帳感がIIIIてく

る。そうした高菜のテクニックがあるツ)の人は、本､'i

にもてます。苦い女のfも「不倫ってドラマチックで

陳',ifがあって､族いことに二人で|Ⅲ･えている｡」という

剣分になれ､｢結幡前に1回ぐらいはｲ《肺しておくか｡」

位の女《持ちをもっていて、又、モテる秘i決についても

｢挺身でもハンサムでも無いんだけど、 もてるｿ)性は、

今回|:位人‘尚は逃がしましたが、前年度取切i
i り戦優勝音の成|+lｲﾔに尼関前会長より会長賞が｜
i手渡されました。－－－－－－－－－－－-－－－-一一一一一一一｜

囮7月度理事役員会議題（7／24）

l ガバナーiIIil"IIi助金・ IハI枝立金の件

22001～2002年度（仮) 1易算苫の件

3~研究グループ(GSE)受入れの件

.1 .会報・雑I淑All姿興隆の件

5．定款･ MII!!ll改ll;の件

囹ニコボックス（7／24分）は紙面の都合上次回掲載

と致します。

囹次回例会（8月21日）

桜花学|*I IAC活肋報i'i
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